

rapport sur l'expropriation pour la continuation de la rue Beaubien, entre Dufresne et Papineau, conformément à la Loi 1 Geo. V., 2ième session.

4.—Soumise une offre de M. Omer Dufresne, de céder à la Ville, sans conditions, les rues du Parc Dufresne.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir dans quelle position se trouverait la Ville en acceptant ces rues sans conditions.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'une demande du Gérant de la Compagnie Montréal Water & Power d'un surplus de \$400.00 pour la pose de tuyaux sur l'Avenue Christophe Colomb, parce que ces travaux doivent être faite pendant la saison d'hiver, recommandant de ne pas payer ce montant et de remettre l'exécution de ces travaux jusqu'après le premier Avril.

Résolu: D'approuver la suggestion de l'Ingénieur en Chef.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant qu'il a renvoyé du service M. A. Bastien, assistant-ingénieur à la station de pompes du quartier Laurier, pour cause.

Résolu: D'approuver la décision de l'Ingénieur en Chef.

7.—Soumis un compte de MM. MacMullen, Riley & Durley, au montant de \$210.00 pour rapport et plan en connection avec le système de réfrigération proposé pour le Marché Bonsecours.

Résolu: D'offrir à MM. MacMullen, Riley & Durley, le même montant que celui chargé par M. Bishop pour le même ouvrage, savoir, \$150.00.

8.—L'état des absences dans le département du Trésorier de la Cité est soumis au Bureau et approuvé.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef approuvant une suggestion du Surintendant de l'Incineration à l'effet de faire transporter dans le département de l'incineration le service de l'enlèvement des vidanges dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Résolu: En conséquence que ledit service d'enlèvement des vidanges dans le quartier Notre-Dame de Grâce soit transféré dans le département de l'Incineration.

10.—Sur recommandation de Son Honneur le Maire, il est

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à s'adjoindre, dans l'intérêt public, toute l'assistance voulue pour le succès des p'tentions de la Cité, dans la cause des taux de la Compagnie de Téléphone Bell.

11.—Soumis un rapport du Surintendant du département des Marchés, déclarant que l'absence de M. P. Morin, gardien et menuisier du département est justifiée par la maladie et recommandant que son salaire lui soit payé.

Résolu: En conséquence.

12.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés, il est

Résolu: D'autoriser le transfert du bail de M. A. Lalonde, pour l'étal No. 62 du Marché Bonsecours, rue des Commissaires, à M. J. Hill, pourvu que le loyer soit porté de \$7.00 à \$8.00 par semaine.

13.—Après considération des rapports des Avocats de la Cité et des Experts, et sur recommandation de Son Honneur le Maire, il est

Résolu: D'autoriser le règlement des réclamations suivantes comme suit:

"Re" Delle Gussie Slofskis vs Cité, chute sur trottoir. A la réclamante	\$345.00
Frais à Henry Weinfield	390.85
Sheridan vs. La Cité, dommages à la propriété, jugement, au demandeur	100.00
Frais à Vipond & Vipond	157.40
Alfred Thérien vs. La Cité, chute sur trottoir. Jugement, au réclamant	300.00
Frais à Beaudry & Beaudry	129.75
W. H. Olive, chute sur trottoir	1,000.00
Mde Mary McCarthy, inondation	15.00
James Hogan, chute sur trottoir	75.00
M. Gustave Lamothe, C. R., services professionnels	535.00
	\$3,048.00

to report on the expropriation for the extension of Beaubien street, between Dufresne and Papineau, in accordance with the Art 1, Geo. V, 2d session.

4.—Submitted a letter from Mr. Omer Dufresne, offering to cede to the City, unconditionally, the streets on Dufresne Park.

Resolved: That the same be referred to the Law Department with a request that they state in what position the City would be, by accepting said streets unconditionally.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent a request from the Manager of the Montreal Water & Power Co., for an additional sum of \$400 for the laying of pipes in Christophe Columbus Avenue, because said works are to be made during winter, recommending that said sum be not paid and to defer the laying of said pipes until the first of April.

Resolved: To approve of the suggestion of the Chief Engineer.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that he dismissed Mr. A. Bastien, asst-engineer at the Laurier ward pumping station, for cause.

Resolved: To approve of the Chief's decision.

7.—Submitted an account from Messrs. MacMullen, Riley & Durley, amounting to \$210 for a report and plan in connection with the proposed refrigerating plant at Bonsecours Market.

Resolved: To offer to Messrs MacMullen, Riley & Durly the same fees as charged by Mr. Bishop for similar work, to wit, \$150.

8.—The statement of absences in the City Treasurer's department was submitted to the Board and approved.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer approving the suggestion of the Superintendent of the Incineration department to the effect of transferring to the latter's department, the scavenging service in Notre-Dame de Grâce ward.

Resolved: To concur in said report

10.—On the recommendation of His Worship the Mayor, it was

Resolved: That the Law Department be authorized, in the public interest, to require all the aid needed to uphold the City's contentions, "re" rates charge by the Bell Telephone Co.

11.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, stating that the absence of Mr. P. Morin, caretaker and joiner of the department was justified by illness and recommending that his salary be paid.

Resolved: Accordingly.

12.—On the recommendation of the Superintendent of Markets it was

Resolved: To authorize the transfer of Mr. A. La'onde's lease, for stall No. 62 of Bonsecours Market, Commissioners street, to Mr. J. Hill, provided the rent be increased from \$7.00 to \$8.00 per week

13.—After having considered reports from the City Attorneys and the experts, and on recommendation of His Worship the Mayor, it was

Resolved: To authorize the settlement of the undermentioned claims, as follows:

"Re" Miss Gussie Slofskis vs. City, fall on sidewalk, to the claimant.	\$345.00
Costs to Henry Weinfield	390.85
Sheridan vs. The City, damages to property, judgment to Plaintiff	100.00
Costs to Vipond & Vipond	157.40
Alfred Thérien vs. The City, Fall on the sidewalk. Judgment. To Plaintiff	300.00
Costs to Beaudry & Beaudry	129.75
W. H. Olive fall on sidewalk	1,000.00
Mrs Mary McCarthy, flooding	15.00
James Hogan, fall on sidewalk	75.00
Mr. Gustave Lamothe, K. C., professional services	535.00
	\$3,048.00